
17. Seglertag 20.03.2021 Güstrow geplant
online durchgeführt (Basis- LSB Schwerin)

Protokoll

Beginn : 10:00 Uhr

Tagesordnung: Mit der online Durchführung und der Festlegung, die Abstimmungen im
Umlaufverfahren durchzuführen, hat sich die Tagesordnung gegenüber der Einladung wie folgt
geändert:

1. Eröffnung und Begrüßung der Teilnehmer und Gäste
2. Bestätigung der geänderten Tagesordnung
3. Genehmigung des Protokolls des Seglertages 2019
4. Grußworte
5. Bericht des Vorstandes
6. Bericht der Schatzmeisterin
7. Bericht der Kassenrevision
8. Diskussion zu den Punkten 4 -7
9. Informationen
10. Schlußwort

Anwesenheit:
- Akademischer Segelverein zu Rostock
- Segelverein Turbine Rostock
- Segelclub Schloßbucht Schwerin
- Wittower Segelverein
- See- und Segelsportverein Rostock
- Marine Regattaverein Peenemünde
- Wassersportverein Güstrow
- Rostocker Yachtclub
- Plauer Wassersportverein
- Segelverein Hohen Viecheln
- Röbler Segelverein Müritz
- Yachtclub Strelasund
- Segel-Club Ribnitz
- Plauer Segelsportverein
- Segelclub Kühlungsborn
- Schweriner Yachtclub
- Warnemünder Segel-Club

Vorstand des SVMV: Bodo Bartmann, Torsten Haverland, Jörn Etzold, Felicitas Vorbeck,
Peter Hermann

Leitung : Bodo Bartman - Vorsitzender des SVMV
Protokoll : Jutta Mohr

TOP 1 - Eröffnung und Begrüßung der Teilnehmer

Die Eröffnung erfolgte durch Bodo Bartmann –Vorsitzender SVMV

Begrüßung der Gäste :
DSV Präsidentin - Mona Küppers
LSB-MV Präsident - Andreas Bluhm

TOP 2 - Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt

TOP 3 - Genehmigung des Protokolls des 16. Seglertages 2019

Das Protokoll wurde einstimmig bestätigt.



TOP 4 - Grußwort der Gäste

1. Mona Küppers – Präsidentin des Deutschen Segler-Verbands
- beglückwünscht MV zu seiner Nachwuchsarbeit, gute Basis ebnet den Weg zum Leistungssport
- Beispiel dafür ist die Ausbildung der 470er Seglerinnen Theres Dahnke, Birte Winkel und auch
Luise Wanser, welche am Bundesstützpunkt in Warnemünde 4 Jahre erfolgreich im 470er
gesegelt ist und bei der WM in Portugal das OlympiaTicket für Tokio gelöst hat

2. Andreas Bluhm – Präsident des Landessportbundes MV
- Spagat zwischen Leistungs- und Breitensport wird für die Vereine in der Pandemie zu einer
immer größeren Herausforderung, das Verständnis dafür das die Kader trainieren dürfen und alle
andern eben nicht, wird immer weniger verstanden.

TOP 5 - Bericht des Vorstandes

Der Gesamtbericht und die Berichte der einzelnen Vorstandsbereiche lag den Teilnehmern schriftlich
vor. Diese gingen den Vereinen Satzungsgemäß mit der zweiten Einladung zu. Darin enthalten auch
die Anträge, Wahlvorschläge und die Finanzbericht und die -pläne für den kommenden
Doppelhaushalt (siehe auch Top 6)

TOP 6 - Bericht der Schatzmeisterin

Der Bericht lag den Teilnehmern vor. Die Finanzlage der letzten zwei Jahre war ausgeglichen.
Für die Planung 2021/2022 wurde eine Haushaltsgröße von ca. 200 000.- € zu Grunde gelegt.
(Planung siehe Berichtsheft) Für 2022 wurden zwei Planungsvorschläge erarbeitet, da wie im Antrag
des Vorstandes formuliert eine Beitragserhöhung zur Abstimmung im Umlaufverfahren vorliegt. Das
Abstimmungsergebnis bestimmt die Gültigkeit des jeweiligen Plans für 2022.

TOP 7 - Bericht Kassenrevision

Die Kassenrevision fand am 11.03.2021 für die Jahre 2019 und 2020 statt. Die Geldbeträge stimmten.
Bei den wenigen Eigenbelegen wird empfohlen auf Einheitlichkeit zu achten, damit diese besser
nachzuvollziehen sind.
Die Kassenrevision empfahl abschließend Vorstand und Schatzmeisterin zu entlasten.

TOP 8 - Diskussion zu den TOP 4 - 7

Keine Wortmeldungen

TOP 9 - Informationen und Schlusswort

J. Etzold – informiert darüber das der Fahrtenwettbewerb 2020 ausgewertet ist und online gestellt
wird. Die Ausschreibung für 2021 ist in Arbeit. Desweiteren informiert er zum Stand der Arbeiten am
Yachthafen Warnemünde. Zu verfolgen ist der Baufortschritt sehr gut über eine Webcam am Alten
Strom, auf folgender Internetseite: https://www.atlantic-ferienwohnungen.de/
T. Haverland – informiert zum Stand der Arbeiten an der Sportschule Warnemünde. Der Auftrag für
den Abriss ist vergeben und wird nach Ostern starten. Die Planungsarbeiten für den Neubau sind
abgeschlossen, so dass nach dem Abriss mit dem Bau begonnen werden kann.
B.Bartmann – informierte über einen selbstfahrende Regattatonne. Diese sollen auch verliehen
werden.  Bei Interesse kann sich an Jonas Schumacher (01512-4004654) bei der Firma:
SMARTMARK GmbH, http://www.mysmartmark.com/ , 040-469 660 10, hello@mysmartmark.com
gewandt werden.

Ich bedanke mich für das konstruktive Mitwirken am Seglertag, wünsche uns allen eine
erlebnisreiche Saison 2021 und immer ein gutes Händchen bei einer soliden
Vereinsführung.

Schwerin, 20.03.2021

gez. Bodo Bartram gez. Jutta Mohr
Vorsitzender des SVMV Protokoll


